

Litauen – Untersuchungen im urbanen Raum in zwei Büchern

Urbane Eigenschaften in litauischen Städten im Post-Sozialismus waren 2016 das Thema zweier Summer Schools in Vilnius und Visaginas, zu denen Studierende aus aller Welt eingeladen waren. Dafür fanden sich Menschen aus verschiedenen Disziplinen, wie Design, Geschichte, Urbanistik, Soziologie etc., interdisziplinär und international zusammen. Aus der weißensee kunsthochschule berlin waren Prof. Steffen Schuhmann, Simone Schöler (Lehrkräfte) sowie die Studenten Yves Halter und Leonard Ermel beteiligt. Die besten Ergebnisse wurden in zwei von Studierenden der Kunsthochschule aus dem Fachgebiet Visuelle Kommunikation gestalteten Büchern veröffentlicht, Projektleitung: Benjamin Blazy. Dabei wurden Text- und Bildebene durch eine Mapping-Ebene, also durch in den Workshops erstellte Kartografien der Stadträume, ergänzt. Veranstalter war das Laboratory of Critical Urbanism, das an der European Humanity University in Vilnius sitzt. Die beiden englischsprachigen Publikationen »Mapping Vilnius: Transitions of Post-Socialist Urban Spaces« und »Mapping Visaginas. Sources of Urbanity in a Former Mono-Functional Town« sind im Buchhandel erhältlich.

Mehr Informationen: <http://criticalurbanism.org/>



Titelseiten mit Karten.
Foto: Franziska Libuda

Lithuania: Research in Urban Space in Two Books

Urban features in Lithuanian cities in after socialism were the subject of two summer schools in Vilnius und Visaginas with students from around the world. People from a wide range of disciplines like design, history, urbanism, sociology, etc., and from different countries, came together for this project. From weißensee academy of art berlin, professor Steffen Schuhmann and Simone Schöler (faculty) and students Yves Halter and Leonard Ermel participated. The best results were published in two books designed by two weißensee academy students in the department of visual communications; the project was directed by Benjamin Blazy. Text and image levels were supplemented by a mapping level, i.e., maps of the urban spaces created in the workshops. The summer school was organized by the Laboratory of Critical Urbanism at the European Humanity University in Vilnius. The two publications »Mapping Vilnius: Transitions of Post-Socialist Urban Spaces« and »Mapping Visaginas: Sources of Urbanity in a Former Mono-Functional Town« are available at bookstores.

More information available at <http://criticalurbanism.org/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de